



# Skitest Sölden 2011

SKI & SNOWBOARDCLUB  
OSTARRICHI  
Neuhofen an der Ybbs



„Du bist das Land dem ich die Treue halte,  
weil du so schön bist mein Tirolerland.“

Die Treue halten wir nicht nur Sölden sondern auch einigen alte Gewohnheiten: High Life im Partyzimmer, auf der Hühnersteign, im Kuhstall, dem Mongul und in der Schirmbar...



Perfekte Bedingungen!  
A so a Freid!

Aufi am Berg!

... Aber auch im Hotel „Granat“ mit der Hausbar „Nanu“ sind wir Stammgäste!



Endlich im Testzentrum auf 2684m angekommen

Was sagt die Gruppe?



Funktioniert die Hupe???

Wo gibt's a Suppe?!

Hallo Ruppe!

Super Truppe!

Mia hobn an Haiden Spaß mit unserm neichen Präsidenten!



Aber am Schönsten war's endlich wieder den Schnee unter den Füßen zu spüren. Dazu gab's die Skier von Atomic, Head, Salomon, Dynastar, Blizzard, Nordica und, heuer neu, K2 zu testen!



... wann ma lang so weiter hoazen, brennt da Huat!

Mit der ersten Höllmüllerschen „Imbus“-Party wurde wieder eine neue Tradition geboren, die es gilt beim Skitest 2012 fortzusetzen!

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und vielleicht bist ja du dann auch mit dabei!

Noch mehr Fotos und alle Termine der weiteren Veranstaltungen des SSC findet ihr auf der Homepage: [www.ssc-ostarrichi.at](http://www.ssc-ostarrichi.at)